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Инфраструктура

Инфраструктура

35 ➔ «Инвесторы, желающие по-
лучить господдержку, направляют в 
правительство Ленобласти комплект 
документов для предоставления 
предприятию режима наибольшего 
благоприятствования в отношении 
инвестиционного проекта. Механизм 
получения господдержки для всех ин-
весторов одинаков», — говорит вице-
губернатор Ленинградской области, 
председатель комитета экономиче-
ского развития и инвестиционной 
деятельности Дмитрий Ялов. По сло-
вам господина Ялова, инвестицион-
ная политика правительства области 
направлена на упрощение работы с 
инвесторами, создание стабильных и 
предсказуемых правил игры для биз-
неса. «Для того чтобы господдерж-
ка была эффективной, необходимо 
совершенствовать процесс предо-
ставления льгот инвесторам — эта 
процедура должна быть открытой, 
прозрачной и своевременной. Се-
годня нами подготовлен законопро-
ект, принятие которого существенно 
упростит процедуру получения нало-
говых льгот для инвесторов. Вместо 
трудоемкой процедуры согласования 
бизнес-плана и сроков окупаемо-
сти проекта, инвестор будет полу-
чать льготы на фиксированный срок  
(5–7 лет) в зависимости от масшта-
ба инвестиций в проект», — отметил 
вице-губернатор. 

Инфраструктура на первом 
плане Впрочем, сами инвесторы 
не считают наличие налоговых льгот 
принципиальным при выборе регио-
на для реализации проекта. Так, ге-
неральный директор предприятия 
Tenneco (производитель автокомпо-
нентов) в Ленобласти Николай Ро-
манченко — в первую очередь как 
инвестор — принципиальным счита-
ет наличие инфраструктуры. «Важ-
но наличие дорог, общественного 
транспорта, а также инженерной 

инфраструктуры», — говорит го-
сподин Романченко. Кроме того, он 
констатирует дефицит предложений 
для аренды производственных пло-
щадок, что принципиально важно для 
инвесторов автомобильной отрасли. 
«В Петербурге небольшой объем ав-
тобизнеса, и производителям авто-
компонентов под небольшой объем 
производства невыгодно строить за-
воды с нуля. Гораздо выгоднее было 
бы арендовать производственную 
площадку, но с этим в Петербурге и 
Ленобласти дела обстоят не слишком 
хорошо. В основном в аренду пред-
лагают складские помещения. Кроме 
того, предложения, которые сегодня 
есть на рынке, далеки от европейско-
го качества», — рассуждает господин 
Романченко. 

Генеральный директор предпри-
ятия «Гестамп Северсталь Всево-
ложск» Владимир Березанский так-
же отмечает, что при выборе региона 
для строительства завода наиболее 
важную для инвестора роль играют 
близость территории к заказчику и 
наличие инфраструктуры, в том чис-
ле инженерной. «Налоговые префе-
ренции — это уже бонус», — добав-
ляет господин Березанский.

Андрей Кузнецов, руководитель 
туристической судоходной компании 
«Астра Марин», констатирует отсут-
ствие поддержки развития водного 
экскурсионного транспорта со сто-
роны городских властей. «Действую-
щий регламент предполагает весьма 
ограниченное количество мест рас-
положения причальных сооружений в 
исторической части города для орга-
низации посадки-высадки туристов, 
пользующихся услугами внутригород-
ского туристического флота. Такое 
положение практически исключает 
приход на этот рынок новых участни-
ков, а уже работающие компании не 
могут организовать внедрение новых 
маршрутов и продуктов, к примеру 

автопромышленность

андрей пантюхов,  
генеральный директор Nokian Tyres в россии 
Родился в 1972 году в семье военного врача. Сред-
нюю школу окончил в Мурманске. В 1995 году окончил  
МГиМО по специальности «Международные экономи-
ческие отношения». С 1994 года по 2000 год работал в 
компании «Комбинова Теплотехника» (КТТ), дочерней 
фирме компании Noviter Oy (Финляндия), в должности 
управляющего отделом маркетинга и сбыта, с 1999 года 
входил в состав совета директоров. В 2001 году закончил 
курс МВА в Школе экономики Хельсинки (Финляндия). 

С 2001 по 2004 год занимал должность консультанта в хельсинкском офисе компании 
The Boston Consulting Group (BCG), где работал над решением ключевых стратегиче-
ских и оперативных задач для клиентов в Финляндии, Швеции и других западноев-
ропейских странах. С апреля 2004 года занимает должность генерального директора 
российского филиала компании Nokian Tyres Plc (Финляндия).

шИн мён кИ,  
генеральный директор завода Hyundai
Родился 21 сентября 1957 года. В 1982 году окончил 
факультет машиностроения университета города Пусан. 
В Hyundai Motor пришел в 1982 году. На протяжении 
более двадцати лет работы строил свою карьеру в отде-
лах контроля качества компании, после чего возглавлял 
дивизионы качества в Hyundai Motor Company и Hyundai 
Motor Group. В январе 2012 года был назначен на долж-
ность вице-президента компании. Приступил к исполне-
нию обязанностей генерального директора российского 

завода компании Hyundai Motor 16 ноября 2012 года.

владИмИр БерезанскИй,  
генеральный директор ооо «Гестамп северсталь всеволожск»

Илья БутИн,  
генеральный директор завода Ford

андрей ГИнзБурГ,  
генеральный директор ооо «ё-авто»

ёсИнорИ мацунаГа,  
генеральный директор ооо «тойота мотор мануфэкчуринг россия»

дмИтрИй мИхайлов, 
генеральный директор ооо «ниссан мэнуфэкчуринг рус»

нИколай романченко,  
управляющий заводом Tenneco Automotive Volga

ромуальд рытвИнскИ,  
генеральный директор ооо «джи Эм авто»

девелоперы предлаГают открывать проИзводство на террИторИИ greeNField. но такИе проекты Интересны Инве−
стору только прИ налИчИИ всей неоБходИмой Инфраструктуры
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